



響き合い

～日々気合い～

中央小学校
学校だより
令和5年3月20日(月)
No. 29
文責 門岡啓介

読み聞かせ終了

～お話ボランティアの皆様
ありがとうございました～

14日(火)は、本年度最後の読み聞かせの日でした。コロナ禍で中止になったこともありましたが、今年度は10回実施できました。読み聞かせは、集中力の向上、自律神経の安定、学力の向上等様々な効果があります。子供たちがさらに読書に興味を持ってくれればと期待しています。お忙しい中に、様々な工夫をしていただいたお話ボランティアの皆様には、感謝申し上げます。



6年生 ラストスパート

～残り2日の登校となりました～



夢を求め続ける
勇氣さえあれば、
すべての夢は、
必ず実現できる。
ウォルト・ディズニー
アメリカのアニメ監督

「おめでとう」

☆全国スペシャルトラン
ポリン交流大会 第1位
6年 森川 健大さん
☆新春学生書道展 準大賞
4年 吉村紗桜理さん

「学力向上をめざして」

全学年で6日(月)に漢字大会、
13日(月)に計算大会を実施し
ました。子供たちは、よく頑張っ
ていました。また、今週は、2月
の標準学力テストの結果も配布さ
れました。子供たちには、やり残
しがないように努力してほしいと
思います。

『卒業式の練習』



6年生の小学校生活が残りわずかとなりました。卒業式の練習にも熱が入ってきました。「最高の卒業式」が実現できそうです。

『町長講話 ～美里町の未来について考えました～』



17日(金)、美里町がさらに活性化するためのアイデアを子供たちが考えて、町長の上田泰弘様に聞いていただきました。それぞれのアイデアにアドバイスをいただき、子供たちはとても嬉しそうでした。今後実現するアイデアがあればいいと思います。